

NIEDERSCHRIFT

Über die 35. Sitzung der Gemeindevertretung am Donnerstag, den 18. Dezember 2014 um 19.00 Uhr im Gemeindeamt Sulz unter dem Vorsitz vom Bgm. Karl Wutschitz.

Anwesende Gemeindevertreter:

Wutschitz Karl, Baldauf Kurt, Konzett Kurt, Schnetzer Norbert, Hartmann Raimund, Mittempergher Wolfgang, Frick Andrea, Hron-Ströhle Sabine, Greusing Thomas, Kopf Werner, Stoß Heide, Mag. Egle Markus, Erath Dietmar, Fallmann Barbara, Leiner Hans

Anwesende Ersatzleute: Jordan Anton, Bischof David, Kieber Patrick

Entschuldigt abwesende Gemeindevertreter:

Bawart Christoph, Mag. Kühne Klaus, Mathies Lothar, Fleisch Udo, Mag. FH Schnetzer Michael

Tagesordnung

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Gebühren 2015
3. Genehmigung des Beschäftigungsrahmenplanes 2015
4. Kreditverlängerung Grundkäufe Studacker
5. Berichte aus den Arbeitsgremien
6. Bericht BGM und Allfälliges

Auf Antrag des Vorsitzenden wird die Tagesordnung gemäß § 41 GG um die Punkte „Änderung der Abfallgebührenordnung“ und „Förderung Essen auf Räder“ einstimmig erweitert.

Erledigung

1. Eröffnung und Begrüßung

Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden zur letzten Sitzung in diesem Jahr und stellt fest, dass Beschlussfähigkeit gegeben ist.

Auf Antrag des Vorsitzenden wird einstimmig die Tagesordnung um folgende Punkte erweitert:

Änderung der Abfallgebührenordnung und
Förderung „Essen auf Räder“

2. Gebühren 2015

Der Vorsitzende bringt den vom Gemeindevorstand und Finanzgremium erstellten Vorschlag für die Festlegung der Gemeindegebühren zur Kenntnis.

Der Antrag, die vorgeschlagenen Gemeindegebühren ab 1. Jänner 2015 neu festzusetzen und die folgenden Verordnungen (Anhang 1 – 5) zu erlassen, wird einstimmig angenommen:

- a) Verordnung für die Wassergebühren
- b) Verordnung über die Kanalisationsgebühren
- c) Verordnung über die Friedhofsgebühren
- d) Verordnung über die Abfallgebühren
- e) Änderung der Hundesteuerverordnung

3. Genehmigung des Beschäftigungsrahmenplanes 2015

Der vom Vorsitzenden erläuterte Dienstposten- u. Beschäftigungsrahmenplan für das Jahr 2015 wird in der vorgestellten Fassung (Anhang 6) einstimmig genehmigt.

4. Kreditverlängerung Grundkäufe Studacker

Im Jahr 2005 wurde zur Finanzierung eines Grundankaufs im Gebiet „Studacker“ ein endfälliges Darlehen in Höhe von € 380.000,- aufgenommen. Die Laufzeit dieses Darlehens wurde in der Sitzung am 8.11.2010 bis 31.12.2014 verlängert. Da die Umlegung Studacker sich verzögert hat, wird ein Verkauf der Grundstücke erst in den nächsten Jahren möglich sein. Eine Laufzeitverlängerung um 3 Jahre wird vorgeschlagen.

Es wurden Angebote von den Kreditinstituten Raiba Vorderland, Volksbank Vorarlberg, Sparkasse Feldkirch und Hypo Vorarlberg eingeholt.

Die Sparkasse hat auf eine Angebotsabgabe verzichtet. Bestbieter sind die Raiba Vorderland und die Hypo Vorarlberg mit einem Aufschlag auf den 6Mo-Euribor von 0,74 % (entspricht einem aktuellen Zinssatz von 0,921 %). Da der Kredit bei der Raiba Vorderland besteht wird eine Verlängerung dieses Kredites vorgeschlagen.

Auf Antrag des Vorsitzenden wird einstimmig beschlossen, die Laufzeit des Grunderwerbdarlehens „Studacker“ bei der Raiba Vorderland zu den angebotenen Konditionen bis 31.12.2017 zu verlängern.

5. Berichte aus den Arbeitsgremien

- a) DI Hansjörg Mathis erklärt, dass das Protokoll der letzten Sitzung noch ausständig ist und der daher auf der nächste Sitzung berichten wird.
- b) Kopf Werner berichtet kurz über den Stand des Verfahrens in der Causa „Frödischdamm bei Frick Edwin“. Laut Aussage von Dr. Herbert Burtscher ist der Bescheid des Landesverwaltungsgerichtshofs Ende November ergangen. Der Vorsitzende teilt mit, dass er die gleiche Auskunft erhalten habe, allerdings hat die Gemeinde bisher noch keine Bescheidkopie erhalten.
- c) Andrea Kopf berichtet über das am 29. November stattgefundene Sulner Weihnachteln im Innenhof der Mittelschule. 17 Aussteller boten einen tollen Mix. 12 Ortsvereine haben mitgeholfen. Für den Sulner Sozialfonds gab

es Spenden von knapp € 300,--. Andrea bedankt sich bei allen die zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen haben.

Am 24. Jänner findet im Frödichsaaal der Sulnerball mit dem Motto „Ein bisschen Spaß muss sein“ statt. Es ist vorgesehen, dass auch die Gemeindevertretung einen Programmpunkt beisteuert. Dafür werden 6 Personen benötigt.

6. Änderung der Abfallgebührenordnung

Auf Grund der beschlossenen Abfallgebührenverordnung 2015, die den Wegfall der Pflichtabnahme von Restmüllsäcken vorsieht, ist auch die Verordnung über die Abfallgebühren der Gemeinde Sulz entsprechend zu ändern.

Der Antrag auf entsprechende Änderung der Abfallgebührenordnung (Anlage 7) wird einstimmig angenommen.

7. Förderung Essen auf Räder

Der Vorsitzende berichtet, dass Sulz noch die einzige Gemeinde im Vorderland ist, die das „Essen auf Rädern“ mit 35 Cent pro Essen fördert, und stellt zur Diskussion ob diese Förderung mit Ende dieses Jahres eingestellt werden soll. Es wird einhellig beschlossen, diese Förderung ab 1.1.2015 nicht mehr zu gewähren.

8. Bericht BGM und Allfälliges

- a) Der Genehmigungsbescheid für die Umlegung Studacker ist gestern eingelangt. Damit der Bescheid rechtsgültig wird, muss noch die Einspruchsfrist abgewartet werden.
- b) Der Vorsitzende gibt einen Rückblick über die Arbeit in der Gemeinde und nennt dabei folgende Punkte:
 - Umlegung Studacker
 - Industriegebiet Bützen (Gründerwerbe von Gemeinde Weiler und Geschwister Marte)
 - Erweiterung Baurechtsverwaltung, Finanzverwaltung u. Regio-Manager – Vorstellung beim Tag der Regio
 - Beschluss Abfallsammelzentrum Vorderland
 - Abwasserverband Vorderland – Abschluss Bauabschnitt 15
 - Erneuerungen der Heizungen in der Volksschule und in der Mittelschule
 - Neuer Gemeindearztvertrag
 - Überlegungen Kinderbetreuung – Standortanalyse in Auftrag gegeben
 - Beschluss zur Einführung der Papiertonne
 - Anschaffung einer neuen Tracht für die Schützenmusik
 - Grundabtausch mit Fam. Rauch (Vorbehaltsfläche bei Mittelschule)

- umfangreiches Sommerprogramm – Dank an alle Beteiligten
 - umfangreiches Kulturprogramm von Kultur z'Sulz
 - Frödischufer – Entscheidung in der Causa Frick Edwin ist immer noch ausständig
- c) Gemeindewahlen 2015
Am 15. März 2015 finden die Gemeindewahlen für die nächste Legislaturperiode statt. Wunsch wäre wieder mit einer Einheitsliste anzutreten.
- d) Die neue Ausgabe der Gemeindezeitung „Sulner Leaba“ ist fertig und wird in den nächsten Tagen verteilt.
- e) Aus Anlass der letzten Sitzung in diesem Jahr bedankt sich der Vorsitzende bei allen Mandataren und Gemeindebediensteten für die Arbeit und den Einsatz im zu Ende gehenden Jahr und stellt fest, dass wieder viel erreicht wurde. Einen besonderen Dank richtet er an Vbgm. Kurt Baldauf, der in diesem Jahr an vielen, nicht immer angenehmen Besprechungen teilnahm und eine große Unterstützung war.
Zum Schluss wünscht er allen schöne und erholsame Feiertage.
- f) Vbgm. Kurt Baldauf dankt im Namen der Gemeindevertretung dem Vorsitzende für seinen Einsatz für die Gemeinde und wünscht ebenfalls allen ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Ende der Sitzung: 20.05 Uhr

Der Schriftführer:

K. Frick, Gde.Sekr.

Der Vorsitzende:

K. Wutschitz, Bgm.